

# Cure de jeunesse au club de tennis

La commune a réceptionné hier après-midi les travaux au Tennis municipal ollioulais (TMO). Il s'agissait du remplacement des grillages des quatre courts en terre battue. Plus de 24675 euros ont été investis, pour un mois de travaux: « Ils ont également changé des poteaux et refait les peintures, on est très heureux du résultat, on remercie la commune » précise la présidente Sophie Sonier. Et un autre chantier d'envergure attend le club: « On a prévu de recouvrir un terrain en terre battue, le processus suit son cours, l'architecte



**Clap de fin pour les travaux au TMO avec de gauche à droite Gérard Valour (commission travaux au TMO), Marc Mazella (services techniques de la ville), le maire Robert Bénéventi, Sophie Sonier (présidente du TMO) et Ludovic Gratian (entraîneur).**

(Photo D. D.)

travaille sur l'avant-projet définitif. Pour l'instant il est trop tôt pour parler d'une

date, mais c'est un projet en voie de concrétisation », annonce le maire Robert

Bénéventi. Ce court couvert qui pourrait voir le jour d'ici l'année prochaine aura plusieurs fonctions: « Cela permettra déjà aux gens qui travaillent de pouvoir jouer en cas de pluie. Et pour le volet compétition, pour notre équipe féminine en nationale, cela nous évitera de jouer ailleurs en cas de pluie, ce sera aussi un formidable outil pour les entraînements, car la structure retenue permettra de ne pas changer les conditions de jeu, la terre conservera toutes ses caractéristiques », explique l'entraîneur Ludovic Gratian.

D. D.